



Nombre del alumno:

Cesar Antonio Cordero Argüello

Nombre del profesor: mvz sarain gumeta noreno

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: taller de elaboración de tesis

Grado: noveno Cuatrimestre

Grupo: Medicina Veterinaria y Zootecnia

RECOPILO DE MATERIAL ESPECIFICO DEL PROYECTO

Existen investigaciones en cualquier ramo de la ciencia, cada una de estas se basa en un tema en particular, por lo que para que esta sea útil, es necesario recopilar información específica y verídica de enciclopedias, libros, revistas o sitios de internet verificados.

En este orden de ideas es preciso realizar un diseño de investigación, esto se refiere a las estrategias que vayan a utilizar para reunir y seleccionar información que sea de utilidad para dar solución a la problemática planteada.

Otro elemento importante a considerar en una investigación es la selección de la muestra, ya que es aquí donde se determina a que o quienes serán la unidad de muestreo, es decir, quienes o que será el objeto de estudio, esto dependerá de la problemática y del alcance de la misma. De esta forma para realizarla es necesario primero definir al objeto de estudio, ya sea individuos, animales, objetos, etc.

Asimismo, se delimitará a la población, esto representa un pequeño grupo de lo que se estudiara, ya que es aquí donde se recabaran los datos, esta debe delimitarse correctamente pues será lo que represente en resultados generales las características del objeto de estudio de la investigación.

Una vez realizado la selección de la muestra y la delimitación de la población se procederá a la recolección de datos, lo que representa un plan detallado para reunir información específica, para realizarlo se debe tomar en cuenta elementos como las fuentes de donde se obtendrá la información, situar en un contexto la muestra y a través de que se recolectaran los datos, una vez hecho esto se proseguirá a ver como se podrá analizar la información para dar solución al problema.

De esta forma es necesario interpretar y analizar la información recabada, esto para que posteriormente se pueda realizar un reporte de datos, esto se refiere al formato en que vaya a presentarse la investigación realizada.

Por otra parte, es importante mencionar que los instrumentos y técnicas de investigación van ligadas con el método y tipo de investigación que se realice, por lo que Muños Giraldo propone que para obtener información en el método cuantitativo se incluye elementos como las entrevistas, observación sistemática, inventario, fichas de cotejo, pruebas estadísticas, etc.

En este sentido, para realizar una investigación cualitativa se pueden optar por recurrir a técnicas e instrumentos como autobiografías, relatos, diario, cuadernos, etc., es importante resaltar que no todos los instrumentos y técnicas aplican a toda la investigación.

Algunas técnicas e instrumentos principales de la investigación cualitativa o cuantitativa son las encuestas, estas se refieren a un tipo de cuestionario o conjunto de preguntas dirigidas a un grupo de personas con la finalidad de obtener información específica, mientras que la entrevista va orientada al contacto directo entre el entrevistado con el cual se tiene como propósito obtener información

.